

# Medienmitteilung vom 04.12.2024

## Ergänzung in der Feuerwehrkommission

---

Per 1. Januar 2024 wurde die Feuerwehr Willisau mit dem Kommandowechsel neu organisiert. Das Kommando unter der Leitung von Feuerwehrkommandant Eugen Schwegler und Stv. Michael Kuoni haben die verschiedenen Aufgaben auf mehrere Verantwortliche verteilt. Mit dieser Neuorganisation wird François Hunkeler neu in die Feuerwehrkommission Einsitz nehmen. Für den per Ende 2024 aus der Kommission austretenden Martin Arnold wird neu Florian Kreienbühl mitwirken. Der Stadtrat hat die beiden Offiziere der Feuerwehr per 1. Januar 2025 für den Rest der Amtsdauer 2024 – 2028 zu Mitgliedern der Feuerwehrkommission bestimmt. Der Stadtrat dankt dem Kommando für die stetige Arbeit zu Gunsten der Willisauer Bevölkerung.



Bild: François Hunkeler



Bild: Florian Kreienbühl

## Betriebsbewilligung Kita Jakari

---

Gemäss der Verordnung über die Aufnahme von Pflegekindern (PAVO) müssen Einrichtungen, welche Kinder betreuen, periodisch überprüft werden. Im Rahmen solcher Prüfungen wird festgestellt,

ob alle Bedingungen für den Betrieb einer solchen Einrichtung erfüllt sind. Wenn dies der Fall ist, wird der Einrichtung eine Betriebsbewilligung erteilt.

Die Kita Jakari GmbH wurde in diesem Sommer überprüft. Für die Prüfung wurden Spezialistinnen der Abteilung Frühkindliche Bildung und Betreuung der Stadt Luzern beigezogen. Die Prüfung verlangt ein hohes Fachwissen und entsprechende Erfahrung. Aufgrund der durchgeführten Prüfung konnte der Kita Jakari die Betriebsbewilligung für die nächsten zwei Jahre verlängert werden. Im Jahr 2026 erfolgt die nächste ordentliche Prüfung des Betriebs.

## Fahrplanwechsel am 15. Dezember 2024

---

Der diesjährige Fahrplanwechsel bringt zahlreiche Verbesserungen im öffentlichen Verkehr im Kanton Luzern. Die Fahrgäste profitieren von neuen Verbindungen, dichter getakteten Linien und erweitertem Streckennetz. Zusätzlich sorgen neue moderne Züge für mehr Komfort. Mit diesen Massnahmen stärkt der Verkehrsverbund Luzern (VVL) die Mobilität in der Region, verbessert die Erreichbarkeit von Arbeitsplätzen, Wohngebieten und Freizeitzielen – und macht den öV noch attraktiver. Hier finden Sie alle Änderungen nach Regionen: <https://www.vvl.ch/oev-angebot/fahrplanwechsel/fahrplanwechsel-2025>.

### **Mehr Komfort und bessere Erreichbarkeit für Luzern West**

Zwischen Huttwil und Willisau verkehren die Züge der S6 und S7 neu tagsüber durchgehend im Halbstundentakt. Reisende können sich zudem auf neue, komfortablere Züge auf diesen Linien sowie dem RE7 freuen. Im Busnetz liegt der Schwerpunkt auf dem Freizeitverkehr. Die Linie 241 von Schüpfheim nach Sörenberg wird auch in den Sommer- und Herbstmonaten im Halbstundentakt in die touristische Lastrichtung ausgebaut. Das Konzept hat sich bereits in den Wintermonaten bewährt. Für Wandergäste bietet die Linie 232 von Langis nach Entlebuch eine zusätzliche Verbindung für späte Rückfahrten. Das Sonntagsangebot im Raum Willisau wird ebenfalls verbessert: Die Linien 63 und 271 verkehren neu im Halbstundentakt.

### **Feierlichkeiten rund um den Fahrplanwechsel**

Entdecken Sie das neue Rollmaterial der BLS in Willisau:

8. Dezember 2024, 10.00 - 13.00 Uhr Besichtigung des neuen MIKA Zuges am Bahnhof Willisau mit Shuttlefahrten nach Luzern. Weitere Informationen: <https://www.bls.ch/de/freizeit-und-ferien/events/weihnachtsmarkt-willisau>

### **Stadtrat Willisau**